



DEJEUNER-BENEFICE POUR HAÏTI LE 22 AVRIL 2023

L'Association québécoise pour l'avancement des Nations Unies (AQANU) annonce la tenue de son prochain déjeuner-bénéfice qui aura lieu à la fois en personne et via Zoom.

L'activité se tiendra le 22 avril à partir de 9 h au sous-sol de l'église Ste-Maria-Goretti de Gatineau. Les billets se vendent 30 \$ chacun et un reçu pour fin d'impôt de 15 \$ sera remis.

Il est possible de participer virtuellement aux présentations et au tirage. Le coût est de 20 \$ et un reçu du même montant sera remis pour fin d'impôt.

Pour information :

Consulter le site de aqanu.org ou

Contacteur Véronique Ruel : 819 561-0965; gregoire.ruel@gmail.com